

**Lebenslauf zu der Vorlage (SV Klütz/16/10471)**

**Wahl eines personenunabhängigen Vertreters im Hauptausschuss  
der Stadt Klütz**

**Beschlüsse:**  
**30.05.2016**

**Stadtvertretung Klütz**

Es wird die Bildung einer Zählgemeinschaft bestehend aus den Stadtvertretern Peter Szibor und Alexander Marx angezeigt. Die Zählgemeinschaft Szibor/Marx schlägt Herrn Alexander Marx vor.

Es wird angezeigt, dass die Zählgemeinschaft Maerz/Neermann auch für diesen Wahlakt gelten soll. Die Zählgemeinschaft Maerz/Neermann schlägt Herrn Peter Ellenberg vor.

Es erfolgt die offene Wahl mit folgendem Ergebnis:

- Auf den Wahlvorschlag der Zählgemeinschaft Szibor/Marx entfallen 5 Stimmen.
- Auf den Wahlvorschlag der Zählgemeinschaft Maerz/Neermann entfallen 5 Stimmen bei einer Stimmenthaltung.

Damit hat kein Wahlvorschlag die erforderliche Mehrheit erlangt.

Die Wahl in der nächsten Sitzung erneut vorgenommen.

**04.07.2016**

**Stadtvertretung Klütz**